

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年5月16日(月)午前9時発表

多賀城市内の被害状況

・死亡者	186名
(内訳) 男性	112名
女性	74名
・行方不明者	4名
・避難者数	847名

菊地健次郎市長から

本日も大変好天で、今週は気温が25～6に上昇するとの予報も出ています。発災から2か月しか経過していませんが、発災時には雪が降っていたことを考えると、季節の移ろいが早いことに驚いています。

昨日、西部地区の被災状況を視察しましたが、津波の被害と同じような被害を受けている住宅も多く見られました。

地震による被災家屋の調査については、60%ほど終了していますが、津波のみならず地震による被害に対しても同様に対応してまいります。

自衛隊から

本日も給食、入浴等各種支援について、これまでと同様に実施します。本日から桜木南区集会所のがれき撤去等を行います。

宮城県から

東日本大震災に関連して、多くの県民に関わる重要な事項を広く周知するため、テレビスポットCMを開始することとなりました。CMは、30秒の2種類を予定しており、自動車税についてと下水道使用の節水よびかけを行う予定です。

東日本大震災復興の基本方針及び組織に関する法律案の概要について資料を入手したので参考にしてください。

阪神淡路大震災の復興に関する記念誌を入手しました。災害ごみの処理や応急仮設住宅に関する情報も掲載されているので、参考にしてください。

警察から

5月14日(土)に桜木で1体遺体を発見しました。本日も継続して行方不明者の捜索活動を行います。

本日も県外からの応援を得ながら、市内の治安維持のための巡回パトロールや交通誘導等の支援を行います。

消防署から

救急搬送について

5月13日(金) 4件

14日(土) 3件

15日(日) 6件

5月13日(金)に1件危険物を回収しました。本日も、危険物の回収等にあたります。

市役所から

本日、自衛隊により桜木南区集会所のがれきの撤去を実施していただきます。

応急仮設住宅の申込総件数 404件

民間借上げ住宅の申請総件数 390件

住宅応急修理受付総件数 1,311件

4月13日(水)から実施している民有地内の被災車両の撤去については、1,361台を撤去しています。

被災家屋及びブロック塀の解体に関する申込件数は、336件となっています。

罹(り)災証明書の発行は4,616件、罹(り)災届出証明書の発行は4,649件となっています。

津波被災家屋の再調査については、約400件の申込に対して約320件終了しています。

津波以外の被災家屋の調査については、約1,700件の申込に対して約1,100件終了しています。

本日から、6階総合相談窓口において義援金の受付を開始しました。既に確認ができている家庭に対しては、5月18日(水)に義援金を振り込みます。

八幡ポンプ場のポンプについては、機能停止していることから3月22日(火)から国土交通省に手配してもらい仮設ポンプを稼働してきましたが、5月12日(木)に応急稼働が可能となったことから、5月14日(土)に国土交通省に返却しました。

本日午後に宮城県の三浦副知事が被災状況調査等のため来庁します。

義援金については、7,000万円超となっています。

また、寄附金は、4,455万円となっています。

本日から毎日1日2食(朝食、夕食)弁当を避難所へ提供することとなり、本日は、午前5時から午前6時までに配食を終了しました。

5月14日(土)、15日(日)の2日間、パチンコ一兆の駐車場において、飲食店用厨房機器の展示即売会が開催され県内から来客がありました。製氷機器や冷蔵ストーカーの売れ行きが好調だった一方で、大型冷蔵庫の売れ残りが出たようです。

本日から義援金の受付を6階で開始したことにより、6階会場のレイアウトを変更しました。

社会福祉協議会の小口融資は、5月20日(金)で終了となります。

総合相談窓口については、5月12日(木)現在で新規4,292件、継続2,230件となっています。

5月15日(日)までの災害ボランティア受付人数は11,132人で、ニーズ総数は1,436件となっています。

ブロック塀の解体については、伊豆の国市及び長井市の支援をもらいながら昨日までで60件撤去しました。

下水道汚水管被害の一次調査を本日から22日(日)まで山形市、天童市及び青森市の職員の支援を受けて実施します。

5月17日(火)から下水道の災害査定の支援のため、奈良市下水道部から3人の職員に支援をいただきます。

長井市では、多賀城市のがれき撤去に関する予算として1,000万円を補正予算として上程するとのことでした。

現在、災害ごみの仮置き場として砂押川の遊水地を5月30日までの期限付きで借用していますが、雨期を控え、宮城県仙台土木事務所から期限までに速やかに撤去するよう指示があるので、早急に新しい置き場を検討する必要があります。このため、三陸自動車道の高架下用地を借用することでネクスコ東日本と交渉中です。

本日午後1時にプランジャパンの代表が来庁します。プランジャパンは、国連の子ども権利条約に基づき活動を行っており、これまで多賀城市の小・中学校への学用品、制服、運動着の提供や、避難所に避難している児童・生徒の通学のためのタクシー送迎を実施しています。

昨日も全国からたくさんの支援をいただきました。